
「卓　話」
「一年を振り返って」
 　　　　　野崎喜一郎 会長

　昨年の7月から始まった例会は
コロナ対策のため、一つのテーブ
ルに二人が座り全員前を向いて行
いました。食事を食べ例会に入り
ました。感染者が減ってくれば
4人から5人が向かい合って通常
通り食事が出来るだろうと思って

いました。しかし、納まる気配はなく12月に入ると
三条市にも感染者が多く出るようになって来まし
た。1月の第一例会は三条市長さんの卓話が予定
されていました。三条RC会員でもある市長と電話で
例会に出席できるか確認を取って、OKのもとに
参加してもらいました。
　この頃から例会の開催が頻繁に話題になってきま
した。国の緊急事態宣言が決定されて1月13日（水）
の例会を最後に暫くの間例会を休むことになりまし
た。暫くはWEB例会で会員との連絡を取っていまし
たが、直接顔を合わせないと例会をした気持ちにな
れないとの声が上がってきました。役員会でどのよ
うに行ったら安心して出来るか検討しました。昼食
は弁当にして、例会場で食べないで持ち帰り。例会
時間も短縮して行うことにしました。また、開始時
間も12時からに変更しました。この様に試行錯誤し
ながら例会を行う異常な1年になっています。
　本来、地区大会や、クラブの周年事業、第4分区
IM等で大勢のロータリアンと楽しく交流する予定も
全て中止となりました。もちろんクラブの新年会も
中止でした。PETS、地区大会、地区協議会もオン
ラインで行われました。
　この様なやり方もあるのだと勉強にはなりまし
たが、私には上手く受け容れられません。毎日の
ニュースで昨日の感染者は何人。新潟県は何人。三
条市は何人。このようなニュースが毎日放送されま
す。それも一年以上も。
　3月頃、越前屋ホテルで昼食を用意してもらい、
そこで食べてもよし、持ち帰ってもよしと暫く行っ
てみましたが、大勢の人が固まって食事をし、さら
にコーヒーを飲みながら長く話をする状態が続きま
した。これはかえって良くないのではないかと思い、
例会の弁当持ち帰り方式で開催することが一番安全
なのかなと思い、今に至っています。もちろん、
休会にすれば一番安全ですが、それではロータリー
活動にならないからです。会長になっての一番の楽
しみは各種事業の最後の懇親会です。PETS、地区
協議会、地区大会、他クラブの周年事業、全て懇親
会は中止になりました。6月12日の燕RC60周年も、

19日の第4分区IMも懇親会は中止です。10回以上、
私の楽しみが無くなってしまいました。これは「酒
を止めなさい」との神様の導きでしょうか。それを
守ろうかとも思いましたがやはり、私には出来ませ
ん。来年に期待するしかないのですが、すこし難し
いようです。
　社会奉仕事業として、3月に三浦克次さんのオペ
ラコンサートを計画していました。三条市民大勢の
方々から、プロの歌声を生で聞いてもらいロータ
リークラブはこの様な社会奉仕をしている事を、広
く知ってもらう機会でしたがそれも中止となりまし
た。本当に残念でした。代わりに、コロナ禍で収入
が減っている生活困窮者に、食料品を援助する計画
に変更しました。NPO法人三条の代表小林さんから
実情を色々と教えてもらい、少しでもそのような人
達の手助けが出来れば良いと勉強させられました。
この様な活動は新潟南RCでも行われ、テレビの
ニュースで放映されましたことは皆さんの記憶にあ
る事と思います。三条クラブの社会奉仕事業は三條
新聞の記事だけでしたが、市民に少しは活動が伝
わったのかと思います。
　こうして振り返ってみますと、昨年の7月に開催
した納涼会が唯一の懇親会でした。
　篠笛奏者の田村優子さんを招いての納涼会でし
た。黒地の着物姿に黒と水色のロングドレス。そし
て澄んだ歌声が頭の中でよみがえって来ます。
　今年一年を一言で表せば「我慢、我慢」でした。
　また、会長挨拶をどのようにしたら良いか考えま
した。松永一義会長の「色」をテーマにした話を思
い出し、また、荻根澤さんとの雑談の中で日本の47
都道府県に全部行った事がある。そのようなことを
思い出して例会で各県の思い出を話してみようかと
決めました。皆さんにはお耳障りな話だったかと思
いますがお許しください。

　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事
　元来私はあがり症で人前に出
ると大切な事を言い忘れてしま
うということがよくあります。
そこで、大切な事からお話いた
します。
　まず会員全員の皆様方へ、至
らない幹事でありました事をお
詫び申し上げます。と、共に数々

のご協力に心から感謝いたします。
　SAAの五十嵐博宣さんをはじめ理事役員の皆様。
1年間本当にご協力いただき有り難うございました。

　中でも、何度も何度も変更に次ぐ変更を重ね、そ
の度に当事者に頭を下げ代替えの人選をして頂いた
梨本プログラム委員長、本当にお世話になりました。
本来予定をしていた多くの外部卓話、興味深い楽し
い内容のものがたくさん有ったものと思います。
機会が有りましたら、是非実現してください。
　1年を通しセンス有る週報を作成していただきま
した野水クラブ会報委員長、早川副委員長。web例
会中は、あなた方が頼りでした。毎回の写真はとて
も素敵でした！
　この3年間で入会されたメンバーが多く、諸先輩
の皆さんから「顔と名前が一致しない、なんとかし
てくれ！」との要請があり野水委員長に相談した
ところ、すぐに［新入会員紹介］と云うコーナーを
作ってくれましたね！
　そして、今日この日まで会長を守っていただいた
石黒親睦委員長をはじめ親睦メンバーの皆さん。
例会開催中はもちろんのこと、web例会中もお弁当
配り、食事するメンバーへの気遣い等。感謝の気持
ちを語りつくせません。石黒委員長が悩みに悩んで
決行した福島への「おとなの修学旅行」という名の
親睦旅行。本当に楽しい思い出になりましたね！
大変お世話になりました。
　他にも、スマイルボックスの衛藤委員長をはじめ、
多くの皆様のご協力に心より感謝いたします。

　さて、「一年を振り返って」と云うお題ですので、
実際に週報で1年を振り返ってみました。
　昨年に引き続いたコロナ禍。昨年度は、年を超え
て3月から6月まで。
　来年度はワクチンの効果が発揮できたら年明けに
は日常が戻ってくるかもしれません。
　しかし、我が野崎年度はまさにコロナど真ん中の
年度でした。毎月の理事役員会の議題が例会を開催
するかどうか？その決断を話し合わなければならな
いものでした。
　そんなコロナ禍で8回のweb例会が有ったりした
のですが、多くの会員が入会されました。
　7月に寒河江さん、小森谷さん、外山さん。11月
に渡部宏さんが新たに三条RCのメンバーになられま
した。
　小林吾郎会員増強委員長はじめ、皆さんのお陰だ
と感謝しています。
　佐藤真ガバナー公式訪問をはじめ、納涼例会、
五十嵐川クリーン作戦、親睦旅行等のイベントの最
後は杉山社会奉仕委員長のお骨折りのお陰でフード
バンクへの支援も行われました。
　例会では外部卓話で滝沢三条市長、高田RCの
大島さん、三条市オフィシャルフォトグラファーの

　私にとっても大切な存在でした。心からご冥福を
お祈りいたします。

　最後に、野崎会長にお礼を申し上げなければなり
ません。
　野崎会長、あなたはやはり海の似合う大きな男で
した！
　この1年間、野崎会長の感情的なお顔を1度も見た
ことがありません。せっかちな僕に対してもいつも
笑顔を絶やさないとても大きな存在でした。
　思った事を一途に成し遂げる！ブレることがない！
　その証拠が会長挨拶‼　茨城県から始まる40都道
府県に及ぶお話。あのweb例会においても留まるこ
とを知らない！とても強い意志を感じました。

　至らない幹事ではありましたが、1年間有り難う
ございました。
　皆さん、本当にお世話になりました。有り難うご
ざいました。

千葉さん。米山月間ではバロリ・ブレンディさん、
三条しただ郷クリニックの池上院長、芸人行政書士
の高橋さん、奨学生の高橋映華さん、㈱SINGATA
の川上さん、イルリポーゾの原田さん。
　会員卓話も新入会員卓話として鈴木さん、安達さ
ん、丸山鉄兵さん、松永隆夫さん、長谷川さん、早
川さん、寒河江さん。負けじとベテラン会員の卓話
として斎藤弘文さん、荻根澤隆雄さん。
　国際色豊かな卓話もありました。小林吾郎さんの
「ツール・ド・モンブラン」、石倉政雄さんの「ドバ
イリポート」荻根澤さんの「シンガポール・マレー
シア・タイ」旅行記。
　皆さんとても楽しい、興味深いお話を聞かせて頂
きました。

　忘れることが出来ない、とても残念なことがあり
ました。
　渋谷健一さんがお亡くなりになりました。三条RC
の誇りが一つ失われた思いがします。

サが日本酒にとても合って二枚目を頼んでしまいま
した。勘定を払う時、店主が出てきて
「美味しかったですか？」と聞かれました。
「美味しかったです。満腹しました。」と答えました。
「どちらから来ましたか？」と聞かれました。
「三条からです」と答えました。
「物作りで有名な燕三条ですか？」と言われました。
「はい、よく知っていますね。」と返事をしました。
突然入った店で燕三条を知っている人に出会うとは
こっちが驚きました。これも一生懸命に頑張って、
三条の製品をアピールしている人たちが大勢いる
からだと思いました。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　五十嵐博宣 副幹事

◎燕RCより
　「創立60周年記念式典ご出席の御礼」
◎次週23日（水）は、夜例会「会長幹事慰労会」です。 
　30日（水）は、クラブ休会です。
　新年度最初の例会は、7月7日（水）です。お間違え
　のないようご出席ください。

ニコニコBOX
野崎喜一郎会長
　私の会長も、もうすぐ終りです。次年度 会長、幹
事、しっかりとバトンを受け取って下さい。

渡辺良一さん
　いよいよ最後になりました。今年度、皆様方の
ご協力に心より感謝いたします。

神子島正樹さん
　3年間大変お世話になりました。本当にありがと
うございました。

若槻八十彦さん
　野崎会長、渡辺幹事、本日もよろしくお願いします。
　神子島会員、ご栄転おめでとうございます。あり
がとうございました。

会長エレクト挨拶
　　　　　　　　　　  　　　歸山　肇 会長エレクト

　みなさんこんにちは。
　今日は模擬例会とさせていただきま
す。どうぞよろしくお願いいたします。
　私事ですが、６月12日（土）、下田保健
センターで新型コロナワクチン接種の1回
目を受けることができました。2回目は
3週間後の7月3日の予約になりましたが、
会員の皆様の中にも接種された方が多数

いらっしゃると思います。
　当日の状況は、非常にスムーズな進行でして、体の不自由
な方々への対応も素晴らしく、手際よく進められうれしく
思いました。所要時間は、接種後の様子見の15分も含め30分
程でした。
　この先は、ワクチン効果で少しでも早く以前の生活に戻れ
るよう願ってやみません。
　本日の話ですが、私は仕事場の工場も住宅も三条市福岡
（旧下田村）にあるわけですが、町内は全部で18軒で、市内の
他の自治会ですと1つの班にも満たない軒数の自治会です。

それだけに皆さんのまとまりもいいのですが、その
要因の一つが毎月月末に必ず行われている常会だと
思います。主に区費を自治会長に届けて連絡事項を
聞き、協議もして30分から長くても1時間程度です
が、回覧板が回ってくるだけとは大きな違いがある
と思います。
　自治会では年間にいくつか共同での作業や行事が
あり、その中でも一番きついのが五十嵐川の土手の
草刈りでして、毎年6月に行います。
　今年は6月6日の朝、5時30分より行いましたが、
通常2時間はかかります。今年は事前に個人的に作
業をやってくださった方がいらしたので助かりまし
たが、土手の斜面を刈り払い機で草を刈るのは大変
な重労働です。800メートルくらいの区間を今年は
15台の刈り払い機で行いましたが、休憩の時などに
「あと何年くらい、自分はやれるのか」とみんなが
話していました。
　どれぐらい前から始まったかはわかりませんが、
共同で行うことが難しい時代になっていることを考
えますと、月1回ではありますが、みなさんで集
まってのコミュニケーションの場の重要性を深く感
じられます。

会長挨拶
「愛知県」
　　　　　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　城に興味が有りますので、国宝の犬山城に行って
きました。この城は徳川2代将軍の頃から成瀬一族
が代々受け継いできた城です。幕末を迎え、少し前
まで個人所有の国宝の城でした。私の従兄弟から
同じ会社に勤めている成瀬さん個人の所有物である
事をかなり前から聞いていました。半信半疑でした
が、犬山城の中に説明があり、個人所有は本当で
した。2004年に公益財団法人「犬山城白帝文庫」の
所有となり犬山市が管理しています。木造の余り大
きな城では有りませんが、4階の天守閣から見える
景色はすばらしいです。北に木曽川が流れており、
その遥か向うに岐阜城がかすかに見えます。南を
見ると、小牧城、その奥に名古屋駅のJRセントラル
タワー群が見えます。もちろん東西の景色もすばら
しいです。天守閣の壁には歴代の城主の肖像画が
飾って有ります。みんな成瀬さんです。
　城を見学した後、城下町を散策しました。着物を
着た若い女性が何組か歩いていました。着物をレン
タルして歩いているのです。
　昼食を食べようとして蕎麦屋に入りました。おろ
し蕎麦を注文して食べたのですが、大根のピリガラ

金子俊郎さん
　野崎会長、渡辺幹事、コロナ禍の中での活動、ご
苦労様でした。
衛藤泰男さん
　今期も間もなく終りますね。関係者の皆様、お疲
れさまでした。ありがとうございました。
吉井直樹さん
　1年間ありがとうございました。野崎会長、渡辺
幹事、三条RCにとって普段と違う大変な1年で
した。無事本日をむかえられた事に感謝します。
中村信一さん
　会長、幹事、御苦労様でした。ラストよろしく
お願いします。
渡辺勝利さん
　燕61周年、野崎さん、車ありがとうございまし
た。
中村和彦さん
　野崎会長、渡辺幹事、1年間「ゴクロウ」さんで
した。コロナでたいヘンでしたね。
長谷川正実さん、 高橋　司さん、　 明田川賢一さん、
小越憲泰さん、　 杉山幸英さん、　 丸山行彦さん、
石倉政雄さん、　 中條克俊さん、　 斎藤弘文さん、
五十嵐晋三さん、 歸山　肇さん、　 石橋育於さん、
石黒良行さん、　 船越良則さん、　 松永隆夫さん、
小出子恵出さん、 松永一義さん、　 五十嵐博宣さん、
安達俊明さん、　 落合孝夫さん
　野崎会長、渡辺幹事一年間お疲れ様でした。卓話
楽しみにしております。

　　　　　　　　6月16日分　￥      30,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,335,000
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ロータリーで良いことをしよう
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／佐藤　真

【先週のメークアップ】
［6.10］三条ローターアクトクラブへ
 ・野崎喜一郎さん、落合孝夫さん、
 ・船越良則さん
［6.12］燕RC創立60周年記念式典へ
 ・野崎喜一郎さん、五十嵐晋三さん、
 ・石橋育於さん、　斎藤弘文さん、
 ・佐野勝榮さん、　杉山幸英さん、
 ・西山徳芳さん、　山田富義さん、
 ・吉井直樹さん、　若槻八十彦さん、
 ・渡辺勝利さん、　渡辺良一さん
　　　　　　　　　　　　　（12名）

例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場及び事務局／
　三条市旭町２－５－１０　三条信用金庫本店内
例会場／TEL ３４－３３１１
事務局／TEL ３５－３４７７   FAX ３２－７０９５

■本日の出席会員数：59名中43名
■先々週出席率：84.48％

2020～2021

模擬例会
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す。それも一年以上も。
　3月頃、越前屋ホテルで昼食を用意してもらい、
そこで食べてもよし、持ち帰ってもよしと暫く行っ
てみましたが、大勢の人が固まって食事をし、さら
にコーヒーを飲みながら長く話をする状態が続きま
した。これはかえって良くないのではないかと思い、
例会の弁当持ち帰り方式で開催することが一番安全
なのかなと思い、今に至っています。もちろん、
休会にすれば一番安全ですが、それではロータリー
活動にならないからです。会長になっての一番の楽
しみは各種事業の最後の懇親会です。PETS、地区
協議会、地区大会、他クラブの周年事業、全て懇親
会は中止になりました。6月12日の燕RC60周年も、

19日の第4分区IMも懇親会は中止です。10回以上、
私の楽しみが無くなってしまいました。これは「酒
を止めなさい」との神様の導きでしょうか。それを
守ろうかとも思いましたがやはり、私には出来ませ
ん。来年に期待するしかないのですが、すこし難し
いようです。
　社会奉仕事業として、3月に三浦克次さんのオペ
ラコンサートを計画していました。三条市民大勢の
方々から、プロの歌声を生で聞いてもらいロータ
リークラブはこの様な社会奉仕をしている事を、広
く知ってもらう機会でしたがそれも中止となりまし
た。本当に残念でした。代わりに、コロナ禍で収入
が減っている生活困窮者に、食料品を援助する計画
に変更しました。NPO法人三条の代表小林さんから
実情を色々と教えてもらい、少しでもそのような人
達の手助けが出来れば良いと勉強させられました。
この様な活動は新潟南RCでも行われ、テレビの
ニュースで放映されましたことは皆さんの記憶にあ
る事と思います。三条クラブの社会奉仕事業は三條
新聞の記事だけでしたが、市民に少しは活動が伝
わったのかと思います。
　こうして振り返ってみますと、昨年の7月に開催
した納涼会が唯一の懇親会でした。
　篠笛奏者の田村優子さんを招いての納涼会でし
た。黒地の着物姿に黒と水色のロングドレス。そし
て澄んだ歌声が頭の中でよみがえって来ます。
　今年一年を一言で表せば「我慢、我慢」でした。
　また、会長挨拶をどのようにしたら良いか考えま
した。松永一義会長の「色」をテーマにした話を思
い出し、また、荻根澤さんとの雑談の中で日本の47
都道府県に全部行った事がある。そのようなことを
思い出して例会で各県の思い出を話してみようかと
決めました。皆さんにはお耳障りな話だったかと思
いますがお許しください。

　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事
　元来私はあがり症で人前に出
ると大切な事を言い忘れてしま
うということがよくあります。
そこで、大切な事からお話いた
します。
　まず会員全員の皆様方へ、至
らない幹事でありました事をお
詫び申し上げます。と、共に数々

のご協力に心から感謝いたします。
　SAAの五十嵐博宣さんをはじめ理事役員の皆様。
1年間本当にご協力いただき有り難うございました。

　中でも、何度も何度も変更に次ぐ変更を重ね、そ
の度に当事者に頭を下げ代替えの人選をして頂いた
梨本プログラム委員長、本当にお世話になりました。
本来予定をしていた多くの外部卓話、興味深い楽し
い内容のものがたくさん有ったものと思います。
機会が有りましたら、是非実現してください。
　1年を通しセンス有る週報を作成していただきま
した野水クラブ会報委員長、早川副委員長。web例
会中は、あなた方が頼りでした。毎回の写真はとて
も素敵でした！
　この3年間で入会されたメンバーが多く、諸先輩
の皆さんから「顔と名前が一致しない、なんとかし
てくれ！」との要請があり野水委員長に相談した
ところ、すぐに［新入会員紹介］と云うコーナーを
作ってくれましたね！
　そして、今日この日まで会長を守っていただいた
石黒親睦委員長をはじめ親睦メンバーの皆さん。
例会開催中はもちろんのこと、web例会中もお弁当
配り、食事するメンバーへの気遣い等。感謝の気持
ちを語りつくせません。石黒委員長が悩みに悩んで
決行した福島への「おとなの修学旅行」という名の
親睦旅行。本当に楽しい思い出になりましたね！
大変お世話になりました。
　他にも、スマイルボックスの衛藤委員長をはじめ、
多くの皆様のご協力に心より感謝いたします。

　さて、「一年を振り返って」と云うお題ですので、
実際に週報で1年を振り返ってみました。
　昨年に引き続いたコロナ禍。昨年度は、年を超え
て3月から6月まで。
　来年度はワクチンの効果が発揮できたら年明けに
は日常が戻ってくるかもしれません。
　しかし、我が野崎年度はまさにコロナど真ん中の
年度でした。毎月の理事役員会の議題が例会を開催
するかどうか？その決断を話し合わなければならな
いものでした。
　そんなコロナ禍で8回のweb例会が有ったりした
のですが、多くの会員が入会されました。
　7月に寒河江さん、小森谷さん、外山さん。11月
に渡部宏さんが新たに三条RCのメンバーになられま
した。
　小林吾郎会員増強委員長はじめ、皆さんのお陰だ
と感謝しています。
　佐藤真ガバナー公式訪問をはじめ、納涼例会、
五十嵐川クリーン作戦、親睦旅行等のイベントの最
後は杉山社会奉仕委員長のお骨折りのお陰でフード
バンクへの支援も行われました。
　例会では外部卓話で滝沢三条市長、高田RCの
大島さん、三条市オフィシャルフォトグラファーの

　私にとっても大切な存在でした。心からご冥福を
お祈りいたします。

　最後に、野崎会長にお礼を申し上げなければなり
ません。
　野崎会長、あなたはやはり海の似合う大きな男で
した！
　この1年間、野崎会長の感情的なお顔を1度も見た
ことがありません。せっかちな僕に対してもいつも
笑顔を絶やさないとても大きな存在でした。
　思った事を一途に成し遂げる！ブレることがない！
　その証拠が会長挨拶‼　茨城県から始まる40都道
府県に及ぶお話。あのweb例会においても留まるこ
とを知らない！とても強い意志を感じました。

　至らない幹事ではありましたが、1年間有り難う
ございました。
　皆さん、本当にお世話になりました。有り難うご
ざいました。

千葉さん。米山月間ではバロリ・ブレンディさん、
三条しただ郷クリニックの池上院長、芸人行政書士
の高橋さん、奨学生の高橋映華さん、㈱SINGATA
の川上さん、イルリポーゾの原田さん。
　会員卓話も新入会員卓話として鈴木さん、安達さ
ん、丸山鉄兵さん、松永隆夫さん、長谷川さん、早
川さん、寒河江さん。負けじとベテラン会員の卓話
として斎藤弘文さん、荻根澤隆雄さん。
　国際色豊かな卓話もありました。小林吾郎さんの
「ツール・ド・モンブラン」、石倉政雄さんの「ドバ
イリポート」荻根澤さんの「シンガポール・マレー
シア・タイ」旅行記。
　皆さんとても楽しい、興味深いお話を聞かせて頂
きました。

　忘れることが出来ない、とても残念なことがあり
ました。
　渋谷健一さんがお亡くなりになりました。三条RC
の誇りが一つ失われた思いがします。

サが日本酒にとても合って二枚目を頼んでしまいま
した。勘定を払う時、店主が出てきて
「美味しかったですか？」と聞かれました。
「美味しかったです。満腹しました。」と答えました。
「どちらから来ましたか？」と聞かれました。
「三条からです」と答えました。
「物作りで有名な燕三条ですか？」と言われました。
「はい、よく知っていますね。」と返事をしました。
突然入った店で燕三条を知っている人に出会うとは
こっちが驚きました。これも一生懸命に頑張って、
三条の製品をアピールしている人たちが大勢いる
からだと思いました。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　五十嵐博宣 副幹事

◎燕RCより
　「創立60周年記念式典ご出席の御礼」
◎次週23日（水）は、夜例会「会長幹事慰労会」です。 
　30日（水）は、クラブ休会です。
　新年度最初の例会は、7月7日（水）です。お間違え
　のないようご出席ください。

ニコニコBOX
野崎喜一郎会長
　私の会長も、もうすぐ終りです。次年度 会長、幹
事、しっかりとバトンを受け取って下さい。

渡辺良一さん
　いよいよ最後になりました。今年度、皆様方の
ご協力に心より感謝いたします。

神子島正樹さん
　3年間大変お世話になりました。本当にありがと
うございました。

若槻八十彦さん
　野崎会長、渡辺幹事、本日もよろしくお願いします。
　神子島会員、ご栄転おめでとうございます。あり
がとうございました。

会長エレクト挨拶
　　　　　　　　　　  　　　歸山　肇 会長エレクト

　みなさんこんにちは。
　今日は模擬例会とさせていただきま
す。どうぞよろしくお願いいたします。
　私事ですが、６月12日（土）、下田保健
センターで新型コロナワクチン接種の1回
目を受けることができました。2回目は
3週間後の7月3日の予約になりましたが、
会員の皆様の中にも接種された方が多数

いらっしゃると思います。
　当日の状況は、非常にスムーズな進行でして、体の不自由
な方々への対応も素晴らしく、手際よく進められうれしく
思いました。所要時間は、接種後の様子見の15分も含め30分
程でした。
　この先は、ワクチン効果で少しでも早く以前の生活に戻れ
るよう願ってやみません。
　本日の話ですが、私は仕事場の工場も住宅も三条市福岡
（旧下田村）にあるわけですが、町内は全部で18軒で、市内の
他の自治会ですと1つの班にも満たない軒数の自治会です。

それだけに皆さんのまとまりもいいのですが、その
要因の一つが毎月月末に必ず行われている常会だと
思います。主に区費を自治会長に届けて連絡事項を
聞き、協議もして30分から長くても1時間程度です
が、回覧板が回ってくるだけとは大きな違いがある
と思います。
　自治会では年間にいくつか共同での作業や行事が
あり、その中でも一番きついのが五十嵐川の土手の
草刈りでして、毎年6月に行います。
　今年は6月6日の朝、5時30分より行いましたが、
通常2時間はかかります。今年は事前に個人的に作
業をやってくださった方がいらしたので助かりまし
たが、土手の斜面を刈り払い機で草を刈るのは大変
な重労働です。800メートルくらいの区間を今年は
15台の刈り払い機で行いましたが、休憩の時などに
「あと何年くらい、自分はやれるのか」とみんなが
話していました。
　どれぐらい前から始まったかはわかりませんが、
共同で行うことが難しい時代になっていることを考
えますと、月1回ではありますが、みなさんで集
まってのコミュニケーションの場の重要性を深く感
じられます。

会長挨拶
「愛知県」
　　　　　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　城に興味が有りますので、国宝の犬山城に行って
きました。この城は徳川2代将軍の頃から成瀬一族
が代々受け継いできた城です。幕末を迎え、少し前
まで個人所有の国宝の城でした。私の従兄弟から
同じ会社に勤めている成瀬さん個人の所有物である
事をかなり前から聞いていました。半信半疑でした
が、犬山城の中に説明があり、個人所有は本当で
した。2004年に公益財団法人「犬山城白帝文庫」の
所有となり犬山市が管理しています。木造の余り大
きな城では有りませんが、4階の天守閣から見える
景色はすばらしいです。北に木曽川が流れており、
その遥か向うに岐阜城がかすかに見えます。南を
見ると、小牧城、その奥に名古屋駅のJRセントラル
タワー群が見えます。もちろん東西の景色もすばら
しいです。天守閣の壁には歴代の城主の肖像画が
飾って有ります。みんな成瀬さんです。
　城を見学した後、城下町を散策しました。着物を
着た若い女性が何組か歩いていました。着物をレン
タルして歩いているのです。
　昼食を食べようとして蕎麦屋に入りました。おろ
し蕎麦を注文して食べたのですが、大根のピリガラ

金子俊郎さん
　野崎会長、渡辺幹事、コロナ禍の中での活動、ご
苦労様でした。
衛藤泰男さん
　今期も間もなく終りますね。関係者の皆様、お疲
れさまでした。ありがとうございました。
吉井直樹さん
　1年間ありがとうございました。野崎会長、渡辺
幹事、三条RCにとって普段と違う大変な1年で
した。無事本日をむかえられた事に感謝します。
中村信一さん
　会長、幹事、御苦労様でした。ラストよろしく
お願いします。
渡辺勝利さん
　燕61周年、野崎さん、車ありがとうございまし
た。
中村和彦さん
　野崎会長、渡辺幹事、1年間「ゴクロウ」さんで
した。コロナでたいヘンでしたね。
長谷川正実さん、 高橋　司さん、　 明田川賢一さん、
小越憲泰さん、　 杉山幸英さん、　 丸山行彦さん、
石倉政雄さん、　 中條克俊さん、　 斎藤弘文さん、
五十嵐晋三さん、 歸山　肇さん、　 石橋育於さん、
石黒良行さん、　 船越良則さん、　 松永隆夫さん、
小出子恵出さん、 松永一義さん、　 五十嵐博宣さん、
安達俊明さん、　 落合孝夫さん
　野崎会長、渡辺幹事一年間お疲れ様でした。卓話
楽しみにしております。

　　　　　　　　6月16日分　￥      30,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,335,000
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「卓　話」
「一年を振り返って」
 　　　　　野崎喜一郎 会長

　昨年の7月から始まった例会は
コロナ対策のため、一つのテーブ
ルに二人が座り全員前を向いて行
いました。食事を食べ例会に入り
ました。感染者が減ってくれば
4人から5人が向かい合って通常
通り食事が出来るだろうと思って

いました。しかし、納まる気配はなく12月に入ると
三条市にも感染者が多く出るようになって来まし
た。1月の第一例会は三条市長さんの卓話が予定
されていました。三条RC会員でもある市長と電話で
例会に出席できるか確認を取って、OKのもとに
参加してもらいました。
　この頃から例会の開催が頻繁に話題になってきま
した。国の緊急事態宣言が決定されて1月13日（水）
の例会を最後に暫くの間例会を休むことになりまし
た。暫くはWEB例会で会員との連絡を取っていまし
たが、直接顔を合わせないと例会をした気持ちにな
れないとの声が上がってきました。役員会でどのよ
うに行ったら安心して出来るか検討しました。昼食
は弁当にして、例会場で食べないで持ち帰り。例会
時間も短縮して行うことにしました。また、開始時
間も12時からに変更しました。この様に試行錯誤し
ながら例会を行う異常な1年になっています。
　本来、地区大会や、クラブの周年事業、第4分区
IM等で大勢のロータリアンと楽しく交流する予定も
全て中止となりました。もちろんクラブの新年会も
中止でした。PETS、地区大会、地区協議会もオン
ラインで行われました。
　この様なやり方もあるのだと勉強にはなりまし
たが、私には上手く受け容れられません。毎日の
ニュースで昨日の感染者は何人。新潟県は何人。三
条市は何人。このようなニュースが毎日放送されま
す。それも一年以上も。
　3月頃、越前屋ホテルで昼食を用意してもらい、
そこで食べてもよし、持ち帰ってもよしと暫く行っ
てみましたが、大勢の人が固まって食事をし、さら
にコーヒーを飲みながら長く話をする状態が続きま
した。これはかえって良くないのではないかと思い、
例会の弁当持ち帰り方式で開催することが一番安全
なのかなと思い、今に至っています。もちろん、
休会にすれば一番安全ですが、それではロータリー
活動にならないからです。会長になっての一番の楽
しみは各種事業の最後の懇親会です。PETS、地区
協議会、地区大会、他クラブの周年事業、全て懇親
会は中止になりました。6月12日の燕RC60周年も、

19日の第4分区IMも懇親会は中止です。10回以上、
私の楽しみが無くなってしまいました。これは「酒
を止めなさい」との神様の導きでしょうか。それを
守ろうかとも思いましたがやはり、私には出来ませ
ん。来年に期待するしかないのですが、すこし難し
いようです。
　社会奉仕事業として、3月に三浦克次さんのオペ
ラコンサートを計画していました。三条市民大勢の
方々から、プロの歌声を生で聞いてもらいロータ
リークラブはこの様な社会奉仕をしている事を、広
く知ってもらう機会でしたがそれも中止となりまし
た。本当に残念でした。代わりに、コロナ禍で収入
が減っている生活困窮者に、食料品を援助する計画
に変更しました。NPO法人三条の代表小林さんから
実情を色々と教えてもらい、少しでもそのような人
達の手助けが出来れば良いと勉強させられました。
この様な活動は新潟南RCでも行われ、テレビの
ニュースで放映されましたことは皆さんの記憶にあ
る事と思います。三条クラブの社会奉仕事業は三條
新聞の記事だけでしたが、市民に少しは活動が伝
わったのかと思います。
　こうして振り返ってみますと、昨年の7月に開催
した納涼会が唯一の懇親会でした。
　篠笛奏者の田村優子さんを招いての納涼会でし
た。黒地の着物姿に黒と水色のロングドレス。そし
て澄んだ歌声が頭の中でよみがえって来ます。
　今年一年を一言で表せば「我慢、我慢」でした。
　また、会長挨拶をどのようにしたら良いか考えま
した。松永一義会長の「色」をテーマにした話を思
い出し、また、荻根澤さんとの雑談の中で日本の47
都道府県に全部行った事がある。そのようなことを
思い出して例会で各県の思い出を話してみようかと
決めました。皆さんにはお耳障りな話だったかと思
いますがお許しください。

　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事
　元来私はあがり症で人前に出
ると大切な事を言い忘れてしま
うということがよくあります。
そこで、大切な事からお話いた
します。
　まず会員全員の皆様方へ、至
らない幹事でありました事をお
詫び申し上げます。と、共に数々

のご協力に心から感謝いたします。
　SAAの五十嵐博宣さんをはじめ理事役員の皆様。
1年間本当にご協力いただき有り難うございました。

　中でも、何度も何度も変更に次ぐ変更を重ね、そ
の度に当事者に頭を下げ代替えの人選をして頂いた
梨本プログラム委員長、本当にお世話になりました。
本来予定をしていた多くの外部卓話、興味深い楽し
い内容のものがたくさん有ったものと思います。
機会が有りましたら、是非実現してください。
　1年を通しセンス有る週報を作成していただきま
した野水クラブ会報委員長、早川副委員長。web例
会中は、あなた方が頼りでした。毎回の写真はとて
も素敵でした！
　この3年間で入会されたメンバーが多く、諸先輩
の皆さんから「顔と名前が一致しない、なんとかし
てくれ！」との要請があり野水委員長に相談した
ところ、すぐに［新入会員紹介］と云うコーナーを
作ってくれましたね！
　そして、今日この日まで会長を守っていただいた
石黒親睦委員長をはじめ親睦メンバーの皆さん。
例会開催中はもちろんのこと、web例会中もお弁当
配り、食事するメンバーへの気遣い等。感謝の気持
ちを語りつくせません。石黒委員長が悩みに悩んで
決行した福島への「おとなの修学旅行」という名の
親睦旅行。本当に楽しい思い出になりましたね！
大変お世話になりました。
　他にも、スマイルボックスの衛藤委員長をはじめ、
多くの皆様のご協力に心より感謝いたします。

　さて、「一年を振り返って」と云うお題ですので、
実際に週報で1年を振り返ってみました。
　昨年に引き続いたコロナ禍。昨年度は、年を超え
て3月から6月まで。
　来年度はワクチンの効果が発揮できたら年明けに
は日常が戻ってくるかもしれません。
　しかし、我が野崎年度はまさにコロナど真ん中の
年度でした。毎月の理事役員会の議題が例会を開催
するかどうか？その決断を話し合わなければならな
いものでした。
　そんなコロナ禍で8回のweb例会が有ったりした
のですが、多くの会員が入会されました。
　7月に寒河江さん、小森谷さん、外山さん。11月
に渡部宏さんが新たに三条RCのメンバーになられま
した。
　小林吾郎会員増強委員長はじめ、皆さんのお陰だ
と感謝しています。
　佐藤真ガバナー公式訪問をはじめ、納涼例会、
五十嵐川クリーン作戦、親睦旅行等のイベントの最
後は杉山社会奉仕委員長のお骨折りのお陰でフード
バンクへの支援も行われました。
　例会では外部卓話で滝沢三条市長、高田RCの
大島さん、三条市オフィシャルフォトグラファーの

　私にとっても大切な存在でした。心からご冥福を
お祈りいたします。

　最後に、野崎会長にお礼を申し上げなければなり
ません。
　野崎会長、あなたはやはり海の似合う大きな男で
した！
　この1年間、野崎会長の感情的なお顔を1度も見た
ことがありません。せっかちな僕に対してもいつも
笑顔を絶やさないとても大きな存在でした。
　思った事を一途に成し遂げる！ブレることがない！
　その証拠が会長挨拶‼　茨城県から始まる40都道
府県に及ぶお話。あのweb例会においても留まるこ
とを知らない！とても強い意志を感じました。

　至らない幹事ではありましたが、1年間有り難う
ございました。
　皆さん、本当にお世話になりました。有り難うご
ざいました。

千葉さん。米山月間ではバロリ・ブレンディさん、
三条しただ郷クリニックの池上院長、芸人行政書士
の高橋さん、奨学生の高橋映華さん、㈱SINGATA
の川上さん、イルリポーゾの原田さん。
　会員卓話も新入会員卓話として鈴木さん、安達さ
ん、丸山鉄兵さん、松永隆夫さん、長谷川さん、早
川さん、寒河江さん。負けじとベテラン会員の卓話
として斎藤弘文さん、荻根澤隆雄さん。
　国際色豊かな卓話もありました。小林吾郎さんの
「ツール・ド・モンブラン」、石倉政雄さんの「ドバ
イリポート」荻根澤さんの「シンガポール・マレー
シア・タイ」旅行記。
　皆さんとても楽しい、興味深いお話を聞かせて頂
きました。

　忘れることが出来ない、とても残念なことがあり
ました。
　渋谷健一さんがお亡くなりになりました。三条RC
の誇りが一つ失われた思いがします。

サが日本酒にとても合って二枚目を頼んでしまいま
した。勘定を払う時、店主が出てきて
「美味しかったですか？」と聞かれました。
「美味しかったです。満腹しました。」と答えました。
「どちらから来ましたか？」と聞かれました。
「三条からです」と答えました。
「物作りで有名な燕三条ですか？」と言われました。
「はい、よく知っていますね。」と返事をしました。
突然入った店で燕三条を知っている人に出会うとは
こっちが驚きました。これも一生懸命に頑張って、
三条の製品をアピールしている人たちが大勢いる
からだと思いました。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　五十嵐博宣 副幹事

◎燕RCより
　「創立60周年記念式典ご出席の御礼」
◎次週23日（水）は、夜例会「会長幹事慰労会」です。 
　30日（水）は、クラブ休会です。
　新年度最初の例会は、7月7日（水）です。お間違え
　のないようご出席ください。

ニコニコBOX
野崎喜一郎会長
　私の会長も、もうすぐ終りです。次年度 会長、幹
事、しっかりとバトンを受け取って下さい。

渡辺良一さん
　いよいよ最後になりました。今年度、皆様方の
ご協力に心より感謝いたします。

神子島正樹さん
　3年間大変お世話になりました。本当にありがと
うございました。

若槻八十彦さん
　野崎会長、渡辺幹事、本日もよろしくお願いします。
　神子島会員、ご栄転おめでとうございます。あり
がとうございました。

会長エレクト挨拶
　　　　　　　　　　  　　　歸山　肇 会長エレクト

　みなさんこんにちは。
　今日は模擬例会とさせていただきま
す。どうぞよろしくお願いいたします。
　私事ですが、６月12日（土）、下田保健
センターで新型コロナワクチン接種の1回
目を受けることができました。2回目は
3週間後の7月3日の予約になりましたが、
会員の皆様の中にも接種された方が多数

いらっしゃると思います。
　当日の状況は、非常にスムーズな進行でして、体の不自由
な方々への対応も素晴らしく、手際よく進められうれしく
思いました。所要時間は、接種後の様子見の15分も含め30分
程でした。
　この先は、ワクチン効果で少しでも早く以前の生活に戻れ
るよう願ってやみません。
　本日の話ですが、私は仕事場の工場も住宅も三条市福岡
（旧下田村）にあるわけですが、町内は全部で18軒で、市内の
他の自治会ですと1つの班にも満たない軒数の自治会です。

それだけに皆さんのまとまりもいいのですが、その
要因の一つが毎月月末に必ず行われている常会だと
思います。主に区費を自治会長に届けて連絡事項を
聞き、協議もして30分から長くても1時間程度です
が、回覧板が回ってくるだけとは大きな違いがある
と思います。
　自治会では年間にいくつか共同での作業や行事が
あり、その中でも一番きついのが五十嵐川の土手の
草刈りでして、毎年6月に行います。
　今年は6月6日の朝、5時30分より行いましたが、
通常2時間はかかります。今年は事前に個人的に作
業をやってくださった方がいらしたので助かりまし
たが、土手の斜面を刈り払い機で草を刈るのは大変
な重労働です。800メートルくらいの区間を今年は
15台の刈り払い機で行いましたが、休憩の時などに
「あと何年くらい、自分はやれるのか」とみんなが
話していました。
　どれぐらい前から始まったかはわかりませんが、
共同で行うことが難しい時代になっていることを考
えますと、月1回ではありますが、みなさんで集
まってのコミュニケーションの場の重要性を深く感
じられます。

会長挨拶
「愛知県」
　　　　　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　城に興味が有りますので、国宝の犬山城に行って
きました。この城は徳川2代将軍の頃から成瀬一族
が代々受け継いできた城です。幕末を迎え、少し前
まで個人所有の国宝の城でした。私の従兄弟から
同じ会社に勤めている成瀬さん個人の所有物である
事をかなり前から聞いていました。半信半疑でした
が、犬山城の中に説明があり、個人所有は本当で
した。2004年に公益財団法人「犬山城白帝文庫」の
所有となり犬山市が管理しています。木造の余り大
きな城では有りませんが、4階の天守閣から見える
景色はすばらしいです。北に木曽川が流れており、
その遥か向うに岐阜城がかすかに見えます。南を
見ると、小牧城、その奥に名古屋駅のJRセントラル
タワー群が見えます。もちろん東西の景色もすばら
しいです。天守閣の壁には歴代の城主の肖像画が
飾って有ります。みんな成瀬さんです。
　城を見学した後、城下町を散策しました。着物を
着た若い女性が何組か歩いていました。着物をレン
タルして歩いているのです。
　昼食を食べようとして蕎麦屋に入りました。おろ
し蕎麦を注文して食べたのですが、大根のピリガラ

金子俊郎さん
　野崎会長、渡辺幹事、コロナ禍の中での活動、ご
苦労様でした。
衛藤泰男さん
　今期も間もなく終りますね。関係者の皆様、お疲
れさまでした。ありがとうございました。
吉井直樹さん
　1年間ありがとうございました。野崎会長、渡辺
幹事、三条RCにとって普段と違う大変な1年で
した。無事本日をむかえられた事に感謝します。
中村信一さん
　会長、幹事、御苦労様でした。ラストよろしく
お願いします。
渡辺勝利さん
　燕61周年、野崎さん、車ありがとうございまし
た。
中村和彦さん
　野崎会長、渡辺幹事、1年間「ゴクロウ」さんで
した。コロナでたいヘンでしたね。
長谷川正実さん、 高橋　司さん、　 明田川賢一さん、
小越憲泰さん、　 杉山幸英さん、　 丸山行彦さん、
石倉政雄さん、　 中條克俊さん、　 斎藤弘文さん、
五十嵐晋三さん、 歸山　肇さん、　 石橋育於さん、
石黒良行さん、　 船越良則さん、　 松永隆夫さん、
小出子恵出さん、 松永一義さん、　 五十嵐博宣さん、
安達俊明さん、　 落合孝夫さん
　野崎会長、渡辺幹事一年間お疲れ様でした。卓話
楽しみにしております。

　　　　　　　　6月16日分　￥      30,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,335,000

 

 

ご栄転のため退会されることになった
神子島正樹会員からご挨拶いただきました。
新任地でのご活躍とご健康をお祈りいたします。



「卓　話」
「一年を振り返って」
 　　　　　野崎喜一郎 会長

　昨年の7月から始まった例会は
コロナ対策のため、一つのテーブ
ルに二人が座り全員前を向いて行
いました。食事を食べ例会に入り
ました。感染者が減ってくれば
4人から5人が向かい合って通常
通り食事が出来るだろうと思って

いました。しかし、納まる気配はなく12月に入ると
三条市にも感染者が多く出るようになって来まし
た。1月の第一例会は三条市長さんの卓話が予定
されていました。三条RC会員でもある市長と電話で
例会に出席できるか確認を取って、OKのもとに
参加してもらいました。
　この頃から例会の開催が頻繁に話題になってきま
した。国の緊急事態宣言が決定されて1月13日（水）
の例会を最後に暫くの間例会を休むことになりまし
た。暫くはWEB例会で会員との連絡を取っていまし
たが、直接顔を合わせないと例会をした気持ちにな
れないとの声が上がってきました。役員会でどのよ
うに行ったら安心して出来るか検討しました。昼食
は弁当にして、例会場で食べないで持ち帰り。例会
時間も短縮して行うことにしました。また、開始時
間も12時からに変更しました。この様に試行錯誤し
ながら例会を行う異常な1年になっています。
　本来、地区大会や、クラブの周年事業、第4分区
IM等で大勢のロータリアンと楽しく交流する予定も
全て中止となりました。もちろんクラブの新年会も
中止でした。PETS、地区大会、地区協議会もオン
ラインで行われました。
　この様なやり方もあるのだと勉強にはなりまし
たが、私には上手く受け容れられません。毎日の
ニュースで昨日の感染者は何人。新潟県は何人。三
条市は何人。このようなニュースが毎日放送されま
す。それも一年以上も。
　3月頃、越前屋ホテルで昼食を用意してもらい、
そこで食べてもよし、持ち帰ってもよしと暫く行っ
てみましたが、大勢の人が固まって食事をし、さら
にコーヒーを飲みながら長く話をする状態が続きま
した。これはかえって良くないのではないかと思い、
例会の弁当持ち帰り方式で開催することが一番安全
なのかなと思い、今に至っています。もちろん、
休会にすれば一番安全ですが、それではロータリー
活動にならないからです。会長になっての一番の楽
しみは各種事業の最後の懇親会です。PETS、地区
協議会、地区大会、他クラブの周年事業、全て懇親
会は中止になりました。6月12日の燕RC60周年も、

19日の第4分区IMも懇親会は中止です。10回以上、
私の楽しみが無くなってしまいました。これは「酒
を止めなさい」との神様の導きでしょうか。それを
守ろうかとも思いましたがやはり、私には出来ませ
ん。来年に期待するしかないのですが、すこし難し
いようです。
　社会奉仕事業として、3月に三浦克次さんのオペ
ラコンサートを計画していました。三条市民大勢の
方々から、プロの歌声を生で聞いてもらいロータ
リークラブはこの様な社会奉仕をしている事を、広
く知ってもらう機会でしたがそれも中止となりまし
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　元来私はあがり症で人前に出
ると大切な事を言い忘れてしま
うということがよくあります。
そこで、大切な事からお話いた
します。
　まず会員全員の皆様方へ、至
らない幹事でありました事をお
詫び申し上げます。と、共に数々

のご協力に心から感謝いたします。
　SAAの五十嵐博宣さんをはじめ理事役員の皆様。
1年間本当にご協力いただき有り難うございました。

　中でも、何度も何度も変更に次ぐ変更を重ね、そ
の度に当事者に頭を下げ代替えの人選をして頂いた
梨本プログラム委員長、本当にお世話になりました。
本来予定をしていた多くの外部卓話、興味深い楽し
い内容のものがたくさん有ったものと思います。
機会が有りましたら、是非実現してください。
　1年を通しセンス有る週報を作成していただきま
した野水クラブ会報委員長、早川副委員長。web例
会中は、あなた方が頼りでした。毎回の写真はとて
も素敵でした！
　この3年間で入会されたメンバーが多く、諸先輩
の皆さんから「顔と名前が一致しない、なんとかし
てくれ！」との要請があり野水委員長に相談した
ところ、すぐに［新入会員紹介］と云うコーナーを
作ってくれましたね！
　そして、今日この日まで会長を守っていただいた
石黒親睦委員長をはじめ親睦メンバーの皆さん。
例会開催中はもちろんのこと、web例会中もお弁当
配り、食事するメンバーへの気遣い等。感謝の気持
ちを語りつくせません。石黒委員長が悩みに悩んで
決行した福島への「おとなの修学旅行」という名の
親睦旅行。本当に楽しい思い出になりましたね！
大変お世話になりました。
　他にも、スマイルボックスの衛藤委員長をはじめ、
多くの皆様のご協力に心より感謝いたします。

　さて、「一年を振り返って」と云うお題ですので、
実際に週報で1年を振り返ってみました。
　昨年に引き続いたコロナ禍。昨年度は、年を超え
て3月から6月まで。
　来年度はワクチンの効果が発揮できたら年明けに
は日常が戻ってくるかもしれません。
　しかし、我が野崎年度はまさにコロナど真ん中の
年度でした。毎月の理事役員会の議題が例会を開催
するかどうか？その決断を話し合わなければならな
いものでした。
　そんなコロナ禍で8回のweb例会が有ったりした
のですが、多くの会員が入会されました。
　7月に寒河江さん、小森谷さん、外山さん。11月
に渡部宏さんが新たに三条RCのメンバーになられま
した。
　小林吾郎会員増強委員長はじめ、皆さんのお陰だ
と感謝しています。
　佐藤真ガバナー公式訪問をはじめ、納涼例会、
五十嵐川クリーン作戦、親睦旅行等のイベントの最
後は杉山社会奉仕委員長のお骨折りのお陰でフード
バンクへの支援も行われました。
　例会では外部卓話で滝沢三条市長、高田RCの
大島さん、三条市オフィシャルフォトグラファーの

　私にとっても大切な存在でした。心からご冥福を
お祈りいたします。

　最後に、野崎会長にお礼を申し上げなければなり
ません。
　野崎会長、あなたはやはり海の似合う大きな男で
した！
　この1年間、野崎会長の感情的なお顔を1度も見た
ことがありません。せっかちな僕に対してもいつも
笑顔を絶やさないとても大きな存在でした。
　思った事を一途に成し遂げる！ブレることがない！
　その証拠が会長挨拶‼　茨城県から始まる40都道
府県に及ぶお話。あのweb例会においても留まるこ
とを知らない！とても強い意志を感じました。

　至らない幹事ではありましたが、1年間有り難う
ございました。
　皆さん、本当にお世話になりました。有り難うご
ざいました。

千葉さん。米山月間ではバロリ・ブレンディさん、
三条しただ郷クリニックの池上院長、芸人行政書士
の高橋さん、奨学生の高橋映華さん、㈱SINGATA
の川上さん、イルリポーゾの原田さん。
　会員卓話も新入会員卓話として鈴木さん、安達さ
ん、丸山鉄兵さん、松永隆夫さん、長谷川さん、早
川さん、寒河江さん。負けじとベテラン会員の卓話
として斎藤弘文さん、荻根澤隆雄さん。
　国際色豊かな卓話もありました。小林吾郎さんの
「ツール・ド・モンブラン」、石倉政雄さんの「ドバ
イリポート」荻根澤さんの「シンガポール・マレー
シア・タイ」旅行記。
　皆さんとても楽しい、興味深いお話を聞かせて頂
きました。

　忘れることが出来ない、とても残念なことがあり
ました。
　渋谷健一さんがお亡くなりになりました。三条RC
の誇りが一つ失われた思いがします。

サが日本酒にとても合って二枚目を頼んでしまいま
した。勘定を払う時、店主が出てきて
「美味しかったですか？」と聞かれました。
「美味しかったです。満腹しました。」と答えました。
「どちらから来ましたか？」と聞かれました。
「三条からです」と答えました。
「物作りで有名な燕三条ですか？」と言われました。
「はい、よく知っていますね。」と返事をしました。
突然入った店で燕三条を知っている人に出会うとは
こっちが驚きました。これも一生懸命に頑張って、
三条の製品をアピールしている人たちが大勢いる
からだと思いました。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　五十嵐博宣 副幹事

◎燕RCより
　「創立60周年記念式典ご出席の御礼」
◎次週23日（水）は、夜例会「会長幹事慰労会」です。 
　30日（水）は、クラブ休会です。
　新年度最初の例会は、7月7日（水）です。お間違え
　のないようご出席ください。

ニコニコBOX
野崎喜一郎会長
　私の会長も、もうすぐ終りです。次年度 会長、幹
事、しっかりとバトンを受け取って下さい。

渡辺良一さん
　いよいよ最後になりました。今年度、皆様方の
ご協力に心より感謝いたします。

神子島正樹さん
　3年間大変お世話になりました。本当にありがと
うございました。

若槻八十彦さん
　野崎会長、渡辺幹事、本日もよろしくお願いします。
　神子島会員、ご栄転おめでとうございます。あり
がとうございました。

会長エレクト挨拶
　　　　　　　　　　  　　　歸山　肇 会長エレクト

　みなさんこんにちは。
　今日は模擬例会とさせていただきま
す。どうぞよろしくお願いいたします。
　私事ですが、６月12日（土）、下田保健
センターで新型コロナワクチン接種の1回
目を受けることができました。2回目は
3週間後の7月3日の予約になりましたが、
会員の皆様の中にも接種された方が多数

いらっしゃると思います。
　当日の状況は、非常にスムーズな進行でして、体の不自由
な方々への対応も素晴らしく、手際よく進められうれしく
思いました。所要時間は、接種後の様子見の15分も含め30分
程でした。
　この先は、ワクチン効果で少しでも早く以前の生活に戻れ
るよう願ってやみません。
　本日の話ですが、私は仕事場の工場も住宅も三条市福岡
（旧下田村）にあるわけですが、町内は全部で18軒で、市内の
他の自治会ですと1つの班にも満たない軒数の自治会です。

それだけに皆さんのまとまりもいいのですが、その
要因の一つが毎月月末に必ず行われている常会だと
思います。主に区費を自治会長に届けて連絡事項を
聞き、協議もして30分から長くても1時間程度です
が、回覧板が回ってくるだけとは大きな違いがある
と思います。
　自治会では年間にいくつか共同での作業や行事が
あり、その中でも一番きついのが五十嵐川の土手の
草刈りでして、毎年6月に行います。
　今年は6月6日の朝、5時30分より行いましたが、
通常2時間はかかります。今年は事前に個人的に作
業をやってくださった方がいらしたので助かりまし
たが、土手の斜面を刈り払い機で草を刈るのは大変
な重労働です。800メートルくらいの区間を今年は
15台の刈り払い機で行いましたが、休憩の時などに
「あと何年くらい、自分はやれるのか」とみんなが
話していました。
　どれぐらい前から始まったかはわかりませんが、
共同で行うことが難しい時代になっていることを考
えますと、月1回ではありますが、みなさんで集
まってのコミュニケーションの場の重要性を深く感
じられます。

会長挨拶
「愛知県」
　　　　　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　城に興味が有りますので、国宝の犬山城に行って
きました。この城は徳川2代将軍の頃から成瀬一族
が代々受け継いできた城です。幕末を迎え、少し前
まで個人所有の国宝の城でした。私の従兄弟から
同じ会社に勤めている成瀬さん個人の所有物である
事をかなり前から聞いていました。半信半疑でした
が、犬山城の中に説明があり、個人所有は本当で
した。2004年に公益財団法人「犬山城白帝文庫」の
所有となり犬山市が管理しています。木造の余り大
きな城では有りませんが、4階の天守閣から見える
景色はすばらしいです。北に木曽川が流れており、
その遥か向うに岐阜城がかすかに見えます。南を
見ると、小牧城、その奥に名古屋駅のJRセントラル
タワー群が見えます。もちろん東西の景色もすばら
しいです。天守閣の壁には歴代の城主の肖像画が
飾って有ります。みんな成瀬さんです。
　城を見学した後、城下町を散策しました。着物を
着た若い女性が何組か歩いていました。着物をレン
タルして歩いているのです。
　昼食を食べようとして蕎麦屋に入りました。おろ
し蕎麦を注文して食べたのですが、大根のピリガラ

金子俊郎さん
　野崎会長、渡辺幹事、コロナ禍の中での活動、ご
苦労様でした。
衛藤泰男さん
　今期も間もなく終りますね。関係者の皆様、お疲
れさまでした。ありがとうございました。
吉井直樹さん
　1年間ありがとうございました。野崎会長、渡辺
幹事、三条RCにとって普段と違う大変な1年で
した。無事本日をむかえられた事に感謝します。
中村信一さん
　会長、幹事、御苦労様でした。ラストよろしく
お願いします。
渡辺勝利さん
　燕61周年、野崎さん、車ありがとうございまし
た。
中村和彦さん
　野崎会長、渡辺幹事、1年間「ゴクロウ」さんで
した。コロナでたいヘンでしたね。
長谷川正実さん、 高橋　司さん、　 明田川賢一さん、
小越憲泰さん、　 杉山幸英さん、　 丸山行彦さん、
石倉政雄さん、　 中條克俊さん、　 斎藤弘文さん、
五十嵐晋三さん、 歸山　肇さん、　 石橋育於さん、
石黒良行さん、　 船越良則さん、　 松永隆夫さん、
小出子恵出さん、 松永一義さん、　 五十嵐博宣さん、
安達俊明さん、　 落合孝夫さん
　野崎会長、渡辺幹事一年間お疲れ様でした。卓話
楽しみにしております。

　　　　　　　　6月16日分　￥      30,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,335,000
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「卓　話」
「一年を振り返って」
 　　　　　野崎喜一郎 会長

　昨年の7月から始まった例会は
コロナ対策のため、一つのテーブ
ルに二人が座り全員前を向いて行
いました。食事を食べ例会に入り
ました。感染者が減ってくれば
4人から5人が向かい合って通常
通り食事が出来るだろうと思って

いました。しかし、納まる気配はなく12月に入ると
三条市にも感染者が多く出るようになって来まし
た。1月の第一例会は三条市長さんの卓話が予定
されていました。三条RC会員でもある市長と電話で
例会に出席できるか確認を取って、OKのもとに
参加してもらいました。
　この頃から例会の開催が頻繁に話題になってきま
した。国の緊急事態宣言が決定されて1月13日（水）
の例会を最後に暫くの間例会を休むことになりまし
た。暫くはWEB例会で会員との連絡を取っていまし
たが、直接顔を合わせないと例会をした気持ちにな
れないとの声が上がってきました。役員会でどのよ
うに行ったら安心して出来るか検討しました。昼食
は弁当にして、例会場で食べないで持ち帰り。例会
時間も短縮して行うことにしました。また、開始時
間も12時からに変更しました。この様に試行錯誤し
ながら例会を行う異常な1年になっています。
　本来、地区大会や、クラブの周年事業、第4分区
IM等で大勢のロータリアンと楽しく交流する予定も
全て中止となりました。もちろんクラブの新年会も
中止でした。PETS、地区大会、地区協議会もオン
ラインで行われました。
　この様なやり方もあるのだと勉強にはなりまし
たが、私には上手く受け容れられません。毎日の
ニュースで昨日の感染者は何人。新潟県は何人。三
条市は何人。このようなニュースが毎日放送されま
す。それも一年以上も。
　3月頃、越前屋ホテルで昼食を用意してもらい、
そこで食べてもよし、持ち帰ってもよしと暫く行っ
てみましたが、大勢の人が固まって食事をし、さら
にコーヒーを飲みながら長く話をする状態が続きま
した。これはかえって良くないのではないかと思い、
例会の弁当持ち帰り方式で開催することが一番安全
なのかなと思い、今に至っています。もちろん、
休会にすれば一番安全ですが、それではロータリー
活動にならないからです。会長になっての一番の楽
しみは各種事業の最後の懇親会です。PETS、地区
協議会、地区大会、他クラブの周年事業、全て懇親
会は中止になりました。6月12日の燕RC60周年も、

19日の第4分区IMも懇親会は中止です。10回以上、
私の楽しみが無くなってしまいました。これは「酒
を止めなさい」との神様の導きでしょうか。それを
守ろうかとも思いましたがやはり、私には出来ませ
ん。来年に期待するしかないのですが、すこし難し
いようです。
　社会奉仕事業として、3月に三浦克次さんのオペ
ラコンサートを計画していました。三条市民大勢の
方々から、プロの歌声を生で聞いてもらいロータ
リークラブはこの様な社会奉仕をしている事を、広
く知ってもらう機会でしたがそれも中止となりまし
た。本当に残念でした。代わりに、コロナ禍で収入
が減っている生活困窮者に、食料品を援助する計画
に変更しました。NPO法人三条の代表小林さんから
実情を色々と教えてもらい、少しでもそのような人
達の手助けが出来れば良いと勉強させられました。
この様な活動は新潟南RCでも行われ、テレビの
ニュースで放映されましたことは皆さんの記憶にあ
る事と思います。三条クラブの社会奉仕事業は三條
新聞の記事だけでしたが、市民に少しは活動が伝
わったのかと思います。
　こうして振り返ってみますと、昨年の7月に開催
した納涼会が唯一の懇親会でした。
　篠笛奏者の田村優子さんを招いての納涼会でし
た。黒地の着物姿に黒と水色のロングドレス。そし
て澄んだ歌声が頭の中でよみがえって来ます。
　今年一年を一言で表せば「我慢、我慢」でした。
　また、会長挨拶をどのようにしたら良いか考えま
した。松永一義会長の「色」をテーマにした話を思
い出し、また、荻根澤さんとの雑談の中で日本の47
都道府県に全部行った事がある。そのようなことを
思い出して例会で各県の思い出を話してみようかと
決めました。皆さんにはお耳障りな話だったかと思
いますがお許しください。

　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事
　元来私はあがり症で人前に出
ると大切な事を言い忘れてしま
うということがよくあります。
そこで、大切な事からお話いた
します。
　まず会員全員の皆様方へ、至
らない幹事でありました事をお
詫び申し上げます。と、共に数々

のご協力に心から感謝いたします。
　SAAの五十嵐博宣さんをはじめ理事役員の皆様。
1年間本当にご協力いただき有り難うございました。

　中でも、何度も何度も変更に次ぐ変更を重ね、そ
の度に当事者に頭を下げ代替えの人選をして頂いた
梨本プログラム委員長、本当にお世話になりました。
本来予定をしていた多くの外部卓話、興味深い楽し
い内容のものがたくさん有ったものと思います。
機会が有りましたら、是非実現してください。
　1年を通しセンス有る週報を作成していただきま
した野水クラブ会報委員長、早川副委員長。web例
会中は、あなた方が頼りでした。毎回の写真はとて
も素敵でした！
　この3年間で入会されたメンバーが多く、諸先輩
の皆さんから「顔と名前が一致しない、なんとかし
てくれ！」との要請があり野水委員長に相談した
ところ、すぐに［新入会員紹介］と云うコーナーを
作ってくれましたね！
　そして、今日この日まで会長を守っていただいた
石黒親睦委員長をはじめ親睦メンバーの皆さん。
例会開催中はもちろんのこと、web例会中もお弁当
配り、食事するメンバーへの気遣い等。感謝の気持
ちを語りつくせません。石黒委員長が悩みに悩んで
決行した福島への「おとなの修学旅行」という名の
親睦旅行。本当に楽しい思い出になりましたね！
大変お世話になりました。
　他にも、スマイルボックスの衛藤委員長をはじめ、
多くの皆様のご協力に心より感謝いたします。

　さて、「一年を振り返って」と云うお題ですので、
実際に週報で1年を振り返ってみました。
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がとうございました。

会長エレクト挨拶
　　　　　　　　　　  　　　歸山　肇 会長エレクト

　みなさんこんにちは。
　今日は模擬例会とさせていただきま
す。どうぞよろしくお願いいたします。
　私事ですが、６月12日（土）、下田保健
センターで新型コロナワクチン接種の1回
目を受けることができました。2回目は
3週間後の7月3日の予約になりましたが、
会員の皆様の中にも接種された方が多数

いらっしゃると思います。
　当日の状況は、非常にスムーズな進行でして、体の不自由
な方々への対応も素晴らしく、手際よく進められうれしく
思いました。所要時間は、接種後の様子見の15分も含め30分
程でした。
　この先は、ワクチン効果で少しでも早く以前の生活に戻れ
るよう願ってやみません。
　本日の話ですが、私は仕事場の工場も住宅も三条市福岡
（旧下田村）にあるわけですが、町内は全部で18軒で、市内の
他の自治会ですと1つの班にも満たない軒数の自治会です。

それだけに皆さんのまとまりもいいのですが、その
要因の一つが毎月月末に必ず行われている常会だと
思います。主に区費を自治会長に届けて連絡事項を
聞き、協議もして30分から長くても1時間程度です
が、回覧板が回ってくるだけとは大きな違いがある
と思います。
　自治会では年間にいくつか共同での作業や行事が
あり、その中でも一番きついのが五十嵐川の土手の
草刈りでして、毎年6月に行います。
　今年は6月6日の朝、5時30分より行いましたが、
通常2時間はかかります。今年は事前に個人的に作
業をやってくださった方がいらしたので助かりまし
たが、土手の斜面を刈り払い機で草を刈るのは大変
な重労働です。800メートルくらいの区間を今年は
15台の刈り払い機で行いましたが、休憩の時などに
「あと何年くらい、自分はやれるのか」とみんなが
話していました。
　どれぐらい前から始まったかはわかりませんが、
共同で行うことが難しい時代になっていることを考
えますと、月1回ではありますが、みなさんで集
まってのコミュニケーションの場の重要性を深く感
じられます。

会長挨拶
「愛知県」
　　　　　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　城に興味が有りますので、国宝の犬山城に行って
きました。この城は徳川2代将軍の頃から成瀬一族
が代々受け継いできた城です。幕末を迎え、少し前
まで個人所有の国宝の城でした。私の従兄弟から
同じ会社に勤めている成瀬さん個人の所有物である
事をかなり前から聞いていました。半信半疑でした
が、犬山城の中に説明があり、個人所有は本当で
した。2004年に公益財団法人「犬山城白帝文庫」の
所有となり犬山市が管理しています。木造の余り大
きな城では有りませんが、4階の天守閣から見える
景色はすばらしいです。北に木曽川が流れており、
その遥か向うに岐阜城がかすかに見えます。南を
見ると、小牧城、その奥に名古屋駅のJRセントラル
タワー群が見えます。もちろん東西の景色もすばら
しいです。天守閣の壁には歴代の城主の肖像画が
飾って有ります。みんな成瀬さんです。
　城を見学した後、城下町を散策しました。着物を
着た若い女性が何組か歩いていました。着物をレン
タルして歩いているのです。
　昼食を食べようとして蕎麦屋に入りました。おろ
し蕎麦を注文して食べたのですが、大根のピリガラ

金子俊郎さん
　野崎会長、渡辺幹事、コロナ禍の中での活動、ご
苦労様でした。
衛藤泰男さん
　今期も間もなく終りますね。関係者の皆様、お疲
れさまでした。ありがとうございました。
吉井直樹さん
　1年間ありがとうございました。野崎会長、渡辺
幹事、三条RCにとって普段と違う大変な1年で
した。無事本日をむかえられた事に感謝します。
中村信一さん
　会長、幹事、御苦労様でした。ラストよろしく
お願いします。
渡辺勝利さん
　燕61周年、野崎さん、車ありがとうございまし
た。
中村和彦さん
　野崎会長、渡辺幹事、1年間「ゴクロウ」さんで
した。コロナでたいヘンでしたね。
長谷川正実さん、 高橋　司さん、　 明田川賢一さん、
小越憲泰さん、　 杉山幸英さん、　 丸山行彦さん、
石倉政雄さん、　 中條克俊さん、　 斎藤弘文さん、
五十嵐晋三さん、 歸山　肇さん、　 石橋育於さん、
石黒良行さん、　 船越良則さん、　 松永隆夫さん、
小出子恵出さん、 松永一義さん、　 五十嵐博宣さん、
安達俊明さん、　 落合孝夫さん
　野崎会長、渡辺幹事一年間お疲れ様でした。卓話
楽しみにしております。

　　　　　　　　6月16日分　￥      30,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,335,000

一年間ありがとうございました！
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　　次々週例会　 7 月 7 日　　　　「クラブアッセンブリー」
 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　歸山　肇 会長

　　次 週 例 会　 6月30日　　　　クラブ休会

「卓　話」
「一年を振り返って」
 　　　　　野崎喜一郎 会長

　昨年の7月から始まった例会は
コロナ対策のため、一つのテーブ
ルに二人が座り全員前を向いて行
いました。食事を食べ例会に入り
ました。感染者が減ってくれば
4人から5人が向かい合って通常
通り食事が出来るだろうと思って

いました。しかし、納まる気配はなく12月に入ると
三条市にも感染者が多く出るようになって来まし
た。1月の第一例会は三条市長さんの卓話が予定
されていました。三条RC会員でもある市長と電話で
例会に出席できるか確認を取って、OKのもとに
参加してもらいました。
　この頃から例会の開催が頻繁に話題になってきま
した。国の緊急事態宣言が決定されて1月13日（水）
の例会を最後に暫くの間例会を休むことになりまし
た。暫くはWEB例会で会員との連絡を取っていまし
たが、直接顔を合わせないと例会をした気持ちにな
れないとの声が上がってきました。役員会でどのよ
うに行ったら安心して出来るか検討しました。昼食
は弁当にして、例会場で食べないで持ち帰り。例会
時間も短縮して行うことにしました。また、開始時
間も12時からに変更しました。この様に試行錯誤し
ながら例会を行う異常な1年になっています。
　本来、地区大会や、クラブの周年事業、第4分区
IM等で大勢のロータリアンと楽しく交流する予定も
全て中止となりました。もちろんクラブの新年会も
中止でした。PETS、地区大会、地区協議会もオン
ラインで行われました。
　この様なやり方もあるのだと勉強にはなりまし
たが、私には上手く受け容れられません。毎日の
ニュースで昨日の感染者は何人。新潟県は何人。三
条市は何人。このようなニュースが毎日放送されま
す。それも一年以上も。
　3月頃、越前屋ホテルで昼食を用意してもらい、
そこで食べてもよし、持ち帰ってもよしと暫く行っ
てみましたが、大勢の人が固まって食事をし、さら
にコーヒーを飲みながら長く話をする状態が続きま
した。これはかえって良くないのではないかと思い、
例会の弁当持ち帰り方式で開催することが一番安全
なのかなと思い、今に至っています。もちろん、
休会にすれば一番安全ですが、それではロータリー
活動にならないからです。会長になっての一番の楽
しみは各種事業の最後の懇親会です。PETS、地区
協議会、地区大会、他クラブの周年事業、全て懇親
会は中止になりました。6月12日の燕RC60周年も、

19日の第4分区IMも懇親会は中止です。10回以上、
私の楽しみが無くなってしまいました。これは「酒
を止めなさい」との神様の導きでしょうか。それを
守ろうかとも思いましたがやはり、私には出来ませ
ん。来年に期待するしかないのですが、すこし難し
いようです。
　社会奉仕事業として、3月に三浦克次さんのオペ
ラコンサートを計画していました。三条市民大勢の
方々から、プロの歌声を生で聞いてもらいロータ
リークラブはこの様な社会奉仕をしている事を、広
く知ってもらう機会でしたがそれも中止となりまし
た。本当に残念でした。代わりに、コロナ禍で収入
が減っている生活困窮者に、食料品を援助する計画
に変更しました。NPO法人三条の代表小林さんから
実情を色々と教えてもらい、少しでもそのような人
達の手助けが出来れば良いと勉強させられました。
この様な活動は新潟南RCでも行われ、テレビの
ニュースで放映されましたことは皆さんの記憶にあ
る事と思います。三条クラブの社会奉仕事業は三條
新聞の記事だけでしたが、市民に少しは活動が伝
わったのかと思います。
　こうして振り返ってみますと、昨年の7月に開催
した納涼会が唯一の懇親会でした。
　篠笛奏者の田村優子さんを招いての納涼会でし
た。黒地の着物姿に黒と水色のロングドレス。そし
て澄んだ歌声が頭の中でよみがえって来ます。
　今年一年を一言で表せば「我慢、我慢」でした。
　また、会長挨拶をどのようにしたら良いか考えま
した。松永一義会長の「色」をテーマにした話を思
い出し、また、荻根澤さんとの雑談の中で日本の47
都道府県に全部行った事がある。そのようなことを
思い出して例会で各県の思い出を話してみようかと
決めました。皆さんにはお耳障りな話だったかと思
いますがお許しください。

　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事
　元来私はあがり症で人前に出
ると大切な事を言い忘れてしま
うということがよくあります。
そこで、大切な事からお話いた
します。
　まず会員全員の皆様方へ、至
らない幹事でありました事をお
詫び申し上げます。と、共に数々

のご協力に心から感謝いたします。
　SAAの五十嵐博宣さんをはじめ理事役員の皆様。
1年間本当にご協力いただき有り難うございました。

　中でも、何度も何度も変更に次ぐ変更を重ね、そ
の度に当事者に頭を下げ代替えの人選をして頂いた
梨本プログラム委員長、本当にお世話になりました。
本来予定をしていた多くの外部卓話、興味深い楽し
い内容のものがたくさん有ったものと思います。
機会が有りましたら、是非実現してください。
　1年を通しセンス有る週報を作成していただきま
した野水クラブ会報委員長、早川副委員長。web例
会中は、あなた方が頼りでした。毎回の写真はとて
も素敵でした！
　この3年間で入会されたメンバーが多く、諸先輩
の皆さんから「顔と名前が一致しない、なんとかし
てくれ！」との要請があり野水委員長に相談した
ところ、すぐに［新入会員紹介］と云うコーナーを
作ってくれましたね！
　そして、今日この日まで会長を守っていただいた
石黒親睦委員長をはじめ親睦メンバーの皆さん。
例会開催中はもちろんのこと、web例会中もお弁当
配り、食事するメンバーへの気遣い等。感謝の気持
ちを語りつくせません。石黒委員長が悩みに悩んで
決行した福島への「おとなの修学旅行」という名の
親睦旅行。本当に楽しい思い出になりましたね！
大変お世話になりました。
　他にも、スマイルボックスの衛藤委員長をはじめ、
多くの皆様のご協力に心より感謝いたします。

　さて、「一年を振り返って」と云うお題ですので、
実際に週報で1年を振り返ってみました。
　昨年に引き続いたコロナ禍。昨年度は、年を超え
て3月から6月まで。
　来年度はワクチンの効果が発揮できたら年明けに
は日常が戻ってくるかもしれません。
　しかし、我が野崎年度はまさにコロナど真ん中の
年度でした。毎月の理事役員会の議題が例会を開催
するかどうか？その決断を話し合わなければならな
いものでした。
　そんなコロナ禍で8回のweb例会が有ったりした
のですが、多くの会員が入会されました。
　7月に寒河江さん、小森谷さん、外山さん。11月
に渡部宏さんが新たに三条RCのメンバーになられま
した。
　小林吾郎会員増強委員長はじめ、皆さんのお陰だ
と感謝しています。
　佐藤真ガバナー公式訪問をはじめ、納涼例会、
五十嵐川クリーン作戦、親睦旅行等のイベントの最
後は杉山社会奉仕委員長のお骨折りのお陰でフード
バンクへの支援も行われました。
　例会では外部卓話で滝沢三条市長、高田RCの
大島さん、三条市オフィシャルフォトグラファーの

　私にとっても大切な存在でした。心からご冥福を
お祈りいたします。

　最後に、野崎会長にお礼を申し上げなければなり
ません。
　野崎会長、あなたはやはり海の似合う大きな男で
した！
　この1年間、野崎会長の感情的なお顔を1度も見た
ことがありません。せっかちな僕に対してもいつも
笑顔を絶やさないとても大きな存在でした。
　思った事を一途に成し遂げる！ブレることがない！
　その証拠が会長挨拶‼　茨城県から始まる40都道
府県に及ぶお話。あのweb例会においても留まるこ
とを知らない！とても強い意志を感じました。

　至らない幹事ではありましたが、1年間有り難う
ございました。
　皆さん、本当にお世話になりました。有り難うご
ざいました。

千葉さん。米山月間ではバロリ・ブレンディさん、
三条しただ郷クリニックの池上院長、芸人行政書士
の高橋さん、奨学生の高橋映華さん、㈱SINGATA
の川上さん、イルリポーゾの原田さん。
　会員卓話も新入会員卓話として鈴木さん、安達さ
ん、丸山鉄兵さん、松永隆夫さん、長谷川さん、早
川さん、寒河江さん。負けじとベテラン会員の卓話
として斎藤弘文さん、荻根澤隆雄さん。
　国際色豊かな卓話もありました。小林吾郎さんの
「ツール・ド・モンブラン」、石倉政雄さんの「ドバ
イリポート」荻根澤さんの「シンガポール・マレー
シア・タイ」旅行記。
　皆さんとても楽しい、興味深いお話を聞かせて頂
きました。

　忘れることが出来ない、とても残念なことがあり
ました。
　渋谷健一さんがお亡くなりになりました。三条RC
の誇りが一つ失われた思いがします。

サが日本酒にとても合って二枚目を頼んでしまいま
した。勘定を払う時、店主が出てきて
「美味しかったですか？」と聞かれました。
「美味しかったです。満腹しました。」と答えました。
「どちらから来ましたか？」と聞かれました。
「三条からです」と答えました。
「物作りで有名な燕三条ですか？」と言われました。
「はい、よく知っていますね。」と返事をしました。
突然入った店で燕三条を知っている人に出会うとは
こっちが驚きました。これも一生懸命に頑張って、
三条の製品をアピールしている人たちが大勢いる
からだと思いました。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　五十嵐博宣 副幹事

◎燕RCより
　「創立60周年記念式典ご出席の御礼」
◎次週23日（水）は、夜例会「会長幹事慰労会」です。 
　30日（水）は、クラブ休会です。
　新年度最初の例会は、7月7日（水）です。お間違え
　のないようご出席ください。

ニコニコBOX
野崎喜一郎会長
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神子島正樹さん
　3年間大変お世話になりました。本当にありがと
うございました。

若槻八十彦さん
　野崎会長、渡辺幹事、本日もよろしくお願いします。
　神子島会員、ご栄転おめでとうございます。あり
がとうございました。
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す。どうぞよろしくお願いいたします。
　私事ですが、６月12日（土）、下田保健
センターで新型コロナワクチン接種の1回
目を受けることができました。2回目は
3週間後の7月3日の予約になりましたが、
会員の皆様の中にも接種された方が多数
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　当日の状況は、非常にスムーズな進行でして、体の不自由
な方々への対応も素晴らしく、手際よく進められうれしく
思いました。所要時間は、接種後の様子見の15分も含め30分
程でした。
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るよう願ってやみません。
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（旧下田村）にあるわけですが、町内は全部で18軒で、市内の
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と思います。
　自治会では年間にいくつか共同での作業や行事が
あり、その中でも一番きついのが五十嵐川の土手の
草刈りでして、毎年6月に行います。
　今年は6月6日の朝、5時30分より行いましたが、
通常2時間はかかります。今年は事前に個人的に作
業をやってくださった方がいらしたので助かりまし
たが、土手の斜面を刈り払い機で草を刈るのは大変
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共同で行うことが難しい時代になっていることを考
えますと、月1回ではありますが、みなさんで集
まってのコミュニケーションの場の重要性を深く感
じられます。
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　城に興味が有りますので、国宝の犬山城に行って
きました。この城は徳川2代将軍の頃から成瀬一族
が代々受け継いできた城です。幕末を迎え、少し前
まで個人所有の国宝の城でした。私の従兄弟から
同じ会社に勤めている成瀬さん個人の所有物である
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所有となり犬山市が管理しています。木造の余り大
きな城では有りませんが、4階の天守閣から見える
景色はすばらしいです。北に木曽川が流れており、
その遥か向うに岐阜城がかすかに見えます。南を
見ると、小牧城、その奥に名古屋駅のJRセントラル
タワー群が見えます。もちろん東西の景色もすばら
しいです。天守閣の壁には歴代の城主の肖像画が
飾って有ります。みんな成瀬さんです。
　城を見学した後、城下町を散策しました。着物を
着た若い女性が何組か歩いていました。着物をレン
タルして歩いているのです。
　昼食を食べようとして蕎麦屋に入りました。おろ
し蕎麦を注文して食べたのですが、大根のピリガラ

金子俊郎さん
　野崎会長、渡辺幹事、コロナ禍の中での活動、ご
苦労様でした。
衛藤泰男さん
　今期も間もなく終りますね。関係者の皆様、お疲
れさまでした。ありがとうございました。
吉井直樹さん
　1年間ありがとうございました。野崎会長、渡辺
幹事、三条RCにとって普段と違う大変な1年で
した。無事本日をむかえられた事に感謝します。
中村信一さん
　会長、幹事、御苦労様でした。ラストよろしく
お願いします。
渡辺勝利さん
　燕61周年、野崎さん、車ありがとうございまし
た。
中村和彦さん
　野崎会長、渡辺幹事、1年間「ゴクロウ」さんで
した。コロナでたいヘンでしたね。
長谷川正実さん、 高橋　司さん、　 明田川賢一さん、
小越憲泰さん、　 杉山幸英さん、　 丸山行彦さん、
石倉政雄さん、　 中條克俊さん、　 斎藤弘文さん、
五十嵐晋三さん、 歸山　肇さん、　 石橋育於さん、
石黒良行さん、　 船越良則さん、　 松永隆夫さん、
小出子恵出さん、 松永一義さん、　 五十嵐博宣さん、
安達俊明さん、　 落合孝夫さん
　野崎会長、渡辺幹事一年間お疲れ様でした。卓話
楽しみにしております。

　　　　　　　　6月16日分　￥      30,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,335,000

例会の様子


